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Enregistrée sous le n° W261002151 

Assemblée Générale du 10 Mars 2023 

Présent.e.s du C.A.: Hélène Ferrand, Sarah Debarbieux, Hélène Chevry, Alain Seinera, 
Joëlle Paturel, Sabine Dekker-Chambrillon, Billy Billard, Sylvie Barnier, 
Présent.e.s : CF Liste de présence. 
Excusé.e.s/Représenté.e.s : Marie-France Belle/ Médiathèque de Bourdeaux, Madeleine 
Butais, Yves Charge, Alain Gresse, Michèle Martin, Isabelle Morandet, Jean-Yves Morel, 
Véronique Nicol, Clotilde Rigaud, Isabelle Vernet-Genest, Sylvain Thuault, Joëlle 
Sammarco. 
Excusée : Viviane Doulière, Carole Prévoteau. 

Début de la réunion : 18h37 

Remerciement des mairies et des institutions, remerciements aux partenaires et aux 
associations. Présence de : Mairie de Bourdeaux, La truite de Bourdeaux, Enfance au Pays 
de Bourdeaux, Médiaculture, AD Hoc, Ireal, Amis du Pays de Bourdeaux. 
Remerciement aux adhérents. 

Rapport moral d’activité : 
Nous commençons par rappeler l’objet et l’histoire de l’association. 
- Site internet : Bilan de l’activité du site pour 2022. Deux nouvelles personnes se sont 
jointes à l’équipe : Annie Gresse et Véronique Loiseaux. 6 à 7 personnes se relayent 
désormais. 
- Newsletter : Elle paraît environ le 10 de chaque mois. Elle est préparée par Sabine, 

Jacqueline ou Sylvie. Elle a 573 abonnés soit 4% d’augmentation l’année dernière. 
- Facebook : animée par les personnes qui assurent la garde du site. Elle est suivie par 715 

personnes. 
Statistiques : Sabine nous précise les chiffres de fréquentation de cette année. L' 
augmentation demeure constante. Nous avons eu entre 35 et 40000 visites cette année 
avec plus de 25000 utilisateurs. La plus consulté des pages demeure la gazette du 
Roubion. Globalement il y a beaucoup de recherches d’informations locales. Désormais 
le moyen de connexion principal est le téléphone. 
- Repair café : 3 manifestations en 2022 : le 9 Avril, le 10 septembre et le 17 décembre. 

Nous remercions les bénévoles. Sylvain Thuault a repris la coordination de cet 
évènement. 

- Marché Gratuit : 2 manifestations cette année. le 9 avril et 10 septembre. Là encore 
nous remercions les bénévoles mais  aussi la mairie de Bourdeaux. Cette manifestation 
est de plus en plus fréquentée. 

- Permaculture : Une rencontre au potager a eu lieu le 20 novembre et Nature au Coeur 
a proposé deux promenades botaniques lors de la fête de 10 ans. Un deuxième stage 
de vannerie s’est tenu les 12 et 13 mars, atelier animé par une professionnelle. 

- Atelier Couture et Cie : Tous les lundi de la fin septembre aux vacances d’été en dehors 
de Noël. L’atelier a réalisé des fanions pour le comité du 15 Août. Nous avons appris à 
faire des chaussettes. L’atelier est désormais très bien équipé. 



- Facilitation : Ouverture d’un compte pour les familles ukrainiennes. Nous restons toujours 
ouvert à tous tant que la démarche n’est pas commerciale. 

- Fête des 10 ans : Belle journée avec marché gratuit, repaire café, Nature au coeur, Tour 
de jeux. Les repas ont été assurés par la Tirelire et le Taraf des Trois Becs a fait un 
concert. Le Temps d’une pause a proposé des glaces. 

Le rapport moral est voté à l’unanimité. 
Bilan financier :  

Hélène Ferrand nous propose une synthèse de la trésorerie. Notre résultat est négatif de 
491€98. Cela est volontaire compte-tenu de l’organisation de la fête anniversaire. 

Le bilan financier est voté à l’unanimité. 

Le montant des cotisations restera inchangé pour 2023 : 10€ pour les particuliers, 15€ pour 
les associations, 20€ pour les professionnels. 

Les cotisations sont également votées à l’unanimité. 

Projets pour 2023 : 

Nous allons améliorer le site notamment pour la rubrique «   déposer un article  ». La 
maintenance est toujours assurée par Cyril Casting à Saoû. Il nous faut réorganiser la 
période estivale ou le site connait un certain engorgement alors que les bénévoles sont le 
moins disponibles. 

Nous continuerons d’organiser repair cafés et marchés gratuits. Les ateliers coutures se 
tiendrons toujours le lundi de 16h à 18h30 de septembre à fin mars et en dehors des 
vacances de Noël. 
Au-delà de ces propositions, nous restons disponibles en fonction des demandes 
( permaculture, facilitation…) 

En terme de budget, nous prévoyons des achats pour le repair café et également une 
grosse dépense pour le site. 

Le prévisionnel est voté à l’unanimité. 

Election du Conseil d’administration : 

Le CA de 2022 était composé de 10 Personnes :   
- Administrateurs : H. Chevry, S. Debarbieux, J. Paturel, C. Prévoteau. 
- Trésorière : H. Ferrand 
- Secrétaire : B. Billard 
- Co-Présidentes  S. Barnier, S. Dekker-Chambrillon, V. Doulière, A. Seinera 

Membres sortant 2023 : S. Barnier, S. Debarbieux. Elles ne souhaitent pas se représenter. 
Membres démissionnaires : H. Chevry, J. Paturel, A. Seinera. 
Personnes qui se présentent au CA en 2023 : Annie Gresse, Christine Durand, Sylvain 
Thuault, Fabien Chêne, Jean-Charles Giovancarli. 

Ils sont élus à l’unanimité. 

La réunion prend fin à 20h10 avant de partager un moment convivial. 

Le secrétaire, 
Billy Billard


